

per E-Mail an
Büro des Magistrats
10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

40. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 03.07.2025

Frage Nr.: 3424

=====

Stadtv. Becker - CDU -

Asphaltdecke

In der Stellungnahme des Magistrats vom 19.02.2024, ST 423, bezüglich der Ausbesserung der Asphaltdecke zwischen den Schienensträngen am Verkehrsknotenpunkt Offenbacher Landstraße/Wehrstraße/Wasserhofstraße teilt der Magistrat mit, dass die Reparaturarbeiten wegen der momentan niedrigen Temperaturen frühestens im April 2024 durchgeführt werden können. Mittlerweile ist bereits April 2025 verstrichen.

Daher frage ich den Magistrat:

Wann ist - spätestens - mit der Ausbesserung der Asphaltdecke zwischen den Schienensträngen am Verkehrsknotenpunkt Offenbacher Landstraße/Wehrstraße/Wasserhofstraße zu rechnen?

Antwort:

Die Stellungnahme ST 423 ist etwas missverständlich formuliert, denn die Gleisanlagen im Kreuzungsbereich Offenbacher Landstraße/Wehrstraße/Wasserhofstraße unterliegen der kontinuierlichen Instandhaltung und werden bedarfsorientiert punktuell repariert.

Für eine grundhafte Erneuerung besteht derzeit hinsichtlich der Betriebssicherheit kein Anlass. Zudem wäre eine grundhafte Erneuerung aus wirtschaftlicher Sicht nicht vertretbar.